

„Die kleinen Stromer“ in neuen Räumen

Die Kinderkrippe ist in die Neckarstadt-Ost umgezogen und hat die neuen Räume sowie eine neue Gruppe eröffnet.

Nach neun Monaten Bauzeit ist es geschafft: Mitte Dezember 2012 zog die Kinderkrippe „Die kleinen Stromer“ von der Jungbuschstraße in die neuen, modernen und freundlichen Räume in der Langen Rötterstraße 66 um. „Ich gratuliere Ihnen allen – den

Familie und Beruf besser vereinbaren

Die von unserem Arbeitgeber unterstützte Kinderkrippe ist eine von zahlreichen familienfreundlichen Maßnahmen der MVV Energie – neben den flexiblen Arbeitszeiten, dem Teilzeit- und Patenprogramm,



Kindern, Erzieherinnen und Eltern – zu den neuen Räumen in diesem schönen Niedrigenergiehaus. Es ist heute und bleibe auch in den kommenden Jahren ein Quell des Glücks und der Gemeinsamkeiten“, sagte Personalvorstand Udo Bekker bei der offiziellen Einweihungsfeier.

Optimale Betreuung

Mit dem Umzug wurde die Krippe um eine dritte Gruppe mit zehn Plätzen erweitert. Gleichzeitig hat sich die Zahl der Erzieherinnen auf neun erhöht: Damit ist eine optimale Betreuung der jetzt insgesamt 30 Kinder garantiert. „Wir freuen uns sehr, dass die Krippe jetzt fertig ist und noch mehr Kindern im Alter von 0 bis 3 Jahren Platz bietet. Die neue Adresse liegt ebenfalls in der Nähe unserer Geschäftsniederlassung und ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut zu erreichen“, sagt Mariola Morlock (APC), die Erste Vorsitzende des Vereins „Die kleinen Stromer e.V.“.

Der Innenhof zur alleinigen Nutzung und die Nähe zum Herzogenriedpark bietet den Kleinen die Möglichkeit, viel an der frischen Luft zu spielen. Außerdem ist die Freude über das neue Klettergerüst groß, welches das Junior Consulting Team (JCT) mit Unterstützung unserer Schreinerei und des Vereins „Naturspur“ gebaut und den „kleinen Stromern“ geschenkt hat.

dem Eltern-Kind-Zimmer und dem Sommerferien-camp. Das Betreuungsangebot erleichtert es Eltern, Familie und Beruf besser zu vereinbaren. „Unsere Plätze sind sehr begehrt und zur Zeit alle belegt. Die meisten freien Plätze haben wir erfahrungsgemäß zum Herbst, da viele Kinder in den Kindergarten wechseln“, rät Mariola Morlock interessierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern mit Erstwohnsitz in Mannheim ihre Kinder möglichst frühzeitig anzumelden.

Bei Fragen wenden Sie sich an Mariola Morlock (APS), Tel – 2005, mariola.morlock@mvv.de. Informationen zur Kinderkrippe gibt es auch im Intranet.

Die Kinder und ihre Erzieherinnen fühlen sich in den neuen Räumen wohl.



- Mitarbeiter-Services
- MVV, ich und meine Familie

Befragung zu Familienangeboten:

Unser Unternehmen verbessert seine Angebote zur Vereinbarkeit von Beruf und Familie kontinuierlich. Daher führt AP nach 2002 und 2007 im ersten Quartal 2013 erneut eine Befragung aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Standort Mannheim durch, um die Angebote – vom Lebensarbeitszeitkonto über Homeoffice bis hin zur Kinderbetreuung und Unterstützung pflegender Angehöriger – entsprechend des Bedarfs anzupassen und gegebenenfalls neu zu entwickeln. Nähere Informationen lesen Sie in unserem Online-Newsletter am 15. Februar 2013.